

# Déboussolés

par Michèle Laplaza

Secrétaire de section

Quoi que se présentant de gauche et écologistes, les membres d'une association se réclamant de la gauche, «Nouvelle union», viennent de prendre brutalement plusieurs positions incompréhensibles.

Lors d'une réunion publique sur la création d'un foyer pour handicapés à Ris-Orangis, les seules réserves exprimées l'ont été par un animateur de ce groupe, à la grande surprise des participants.

Même stupeur concernant le dossier de l'éco-quartier des « Docks de Ris » où, malgré la qualité écologique et sociale du site, la « nouvelle union » se livre à une démolition en règle d'un projet qui combine à un niveau sans précédent mixité sociale et qualité environnementale comme en atteste le prix décerné par la Région Ile-de-France.

Incompréhension encore quand les mêmes s'opposent à la réhabilitation du Plateau de Ris-Orangis !

À vouloir exister à tout prix, contre leurs propres principes et à **s'opposer systématiquement à la politique municipale de Gauche et écologiste**, la « nouvelle union » s'égare définitivement.

**Contre un foyer pour adultes handicapés** et un dispensaire de santé dans notre ville ; **contre un éco-quartier ; contre la réhabilitation du Plateau !**

Comment peut-on se dire de gauche et être opposé aux logements sociaux, à la mixité sociale et en même temps réclamer que soient construits des logements pour les Roms ?

Comment peut-on préférer l'immobilisme dans le Bas de Ris-Orangis et sur le Plateau et jeter le discrédit sur des projets nouveaux au risque de dévaluer les biens acquis par les Rissois ?

Il est temps de se ressaisir camarades.